

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 09.06.2021

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Mistbehälter aus Betonringen auf der Donauinsel mit einem entsprechenden Deckel so überdacht werden, dass nur mehr ein Einwurfschlitz zur Müllentsorgung bleibt.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Aus genannten Betonmistkübeln wird sowohl durch Windböen als auch durch die auf der Donauinsel lebenden Tiere ständig der Müll und Unrat verstreut und in die Umgebung vertragen. Dies ist nicht nur hässlich anzusehen, es fördert auch die Vermehrung von Schädlingen unterschiedlichster Art.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann